
CATV の整備について 

 
 

【内容】 

新市に公設民営型の CATV を整備して新ビジネスにつなげていくべきではない

か。 
 
 

【回答】 

新市に公設民営型の CATV を整備して、新ビジネスにつなげていくべきとのご意

見ですが、ご承知のように、新市には、高速通信網いわゆるブロードバンド網の未

整備地域があり、これら地域のほとんどはテレビの難視聴地域でもあり、新市全体

の約 17％となっています。このように新市内には情報通信の格差があり、その解消

が課題であると考えています。合併協議おいて取りまとめた「市町村建設計画」に

おいても、情報通信格差是正のため、高速情報通信基盤整備の必要性が盛り込まれ

ています。 
 新しいビジネスを生みだしていく上で、情報通信基盤整備は重要な要素であると

認識していますので、新市の実情にあった方策を見いだしていきたいと考えており

ます。 
 

（担当：情報政策課） 


